



Client : Azimuts gestion d'événement
Date : 19 décembre 2006
Projet : Noël Victorien de la rue Saint-Jean

- Revue de presse écrite-

Journal Voir, Québec, 29 novembre

Sophie Marcotte

Sorties en grand pour les petits (extrait)

La rue Saint-Jean revêtira quant à elle ses habits du XIXe siècle lors du Noël victorien, les 3, 10 et 17 décembre. Course au trésor, contes, pièce de théâtre interactive, patinage artistique, chorales contribueront à animer la célèbre artère. Saint Nicolas et mère Noël seront de la fête, de même que La Volée d'Castors, qui offrira une prestation endiablée le 3 décembre chez Archambault.

Journal de Québec, 4 décembre

Stéphanie Desforges

Dimanches de Noël victoriens

Agréable retour dans le temps alors que la rue Saint-Jean revêt ses beaux atours de Noël, version époque victorienne.

Mère Noël discute avec Saint-Nicolas pendant que le comte et la comtesse font quelques emplettes. Non, vous n'avez pas la berlue, la rue Saint-Jean fait un bond en arrière tous les dimanches, jusqu'au 17 décembre. Direction, fin des années 1800, une époque prospère et généreuse qui a lancé la tradition des festivités de Noël.

Chasse au trésor

De 11h à 16h, les passants peuvent assister gratuitement à des spectacles d'animation et participer à une chasse au trésor relatant les événements historiques marquants du quartier. L'événement se veut le reflet des Fêtes de la Nouvelle-France, version hivernale et victorienne.

Pour l'occasion, la rue Saint-Jean et la place D'Youville sont décorées dans le respect de l'époque victorienne: guirlandes, couronnes et sapins à la mode du XIXe siècle, illuminant les vieux murs de pierre. Le gui sera également à l'honneur, histoire de favoriser les rapprochements en cette période de festivité.

Le Noël victorien est l'initiative de l'Association des gens d'affaires de la rue Saint-Jean du Vieux-Québec, qui invite les participants à apporter des vêtements pour bébés de 0 à 3 ans, des dons en argent, des denrées non périssables et des produits d'hygiène au profit de la Maison Dauphine.

Grands hebdos – Québec express, 10 décembre

François Catapan

Le Noël Victorien et le Guide de la Famille fêtent Noël sur la rue Saint-Jean ce dimanche 10 décembre.

Le Noël Victorien de la rue Saint-Jean dans le Vieux-Québec, lancé le 3 décembre, s'associe au Guide de la Famille pour présenter une foule d'activités gratuites ce dimanche 10 décembre. Pour l'occasion, les badauds pourront profiter d'une pièce de théâtre interactive, de contes pour petits et grands, d'un cracheur de feu et de spectacles de patinage artistique, le tout sous le regard de Saint-Nicolas et de Mère Noël.

Ces activités s'ajoutent à celles prévues à l'horaire du Guide de la Famille. Ainsi, à la place D'Youville, le père Noël et ses lutins distribueront des cadeaux offerts par les commerçants de la rue Saint-Jean. La chanteuse Sonia YaYa livrera deux performances à 12h et 14h, tandis qu'Hugo Girard, l'homme le plus fort au monde, donnera des démonstrations de force de 11h à 15h.

Avis aux photographes, la rue Saint-Jean et la place D'Youville sont décorées dans le respect de l'époque victorienne: guirlandes, couronnes et sapins à la mode du XIXe siècle illuminent les vieux murs de pierre. Pour ceux qui cherchent un prétexte aux rapprochements, le gui est également à l'honneur...

Coup d'envoi réussi

Plus de 8 000 personnes ont participé, le 3 décembre dernier, à la première journée du Noël Victorien de la rue Saint-Jean du Vieux-Québec. Trente patineurs artistiques de la troupe Nashira ont offert une performance sur la glace de la place D'Youville. Les animateurs, qui incarnent des personnages de l'époque victorienne, ont également divertifié les passants avec l'histoire du marquis de Bonnehumeur.

La chasse au trésor a fait une gagnante qui a mis la main sur une fin de semaine de rêve d'une valeur de 750 \$ sur la rue Saint-Jean. Un autre prix équivalent sera attribué parmi les participants de la deuxième chasse au trésor le 17 décembre.

«C'est une belle réussite pour nous, la foule est enthousiaste et l'ambiance est au rendez-vous. Une telle participation du public est de bon augure pour les deux autres dimanches d'activités à venir», a précisé Éric Schwaar de l'Association des Gens d'Affaires de la rue Saint-Jean du Vieux-Québec. Le Noël Victorien, présenté par la Caisse populaire Desjardins de Québec, se poursuit les dimanches 10 et 17 décembre, de 11h à 16h.

Le Noël Victorien de la rue Saint-Jean du Vieux-Québec recueille sur place les dons en argent, en vêtements pour bébés de 0 à 3 ans, en denrées non périssables et en produits d'hygiène au profit de la Maison Dauphine.

Journal de Québec, 11 décembre

Jean-François Racine

Le Père Noël en visite

La période des Fêtes arrive à grand pas et le Père Noël est venu constater lui-même l'état des préparatifs, hier, à la place D'Youville.

Il reste moins de deux semaines avant le traditionnel réveillon, et les acheteurs de dernière minute devront commercer à songer aux cadeaux à magasiner.

Malgré tout, des dizaines de familles un peu moins pressées par le temps s'étaient donné rendez-vous, hier, à Québec, pour célébrer un peu à l'avance. Glissades, jeux gonflables, spectacle de patinage artistique et visite du Père Noël ont égayé cette journée plutôt douce et nuageuse.

Selon un responsable de la Ville de Québec, il faut préciser qu'il s'agit d'une visite du célèbre personnage à la barbe blanche puisque celui-ci est arrivé dans la région depuis un bon moment déjà.

L'homme le plus fort du monde, Hugo Girard, se tenait également parmi la foule pour rencontrer le public. Il fallait voir le sympathique géant «serrer» de sa main gigantesque les minuscules doigts des bambins. L'athlète se rendra au Japon à la fin de la semaine afin d'accomplir un nouvel exploit. Il y a quelques jours, ce dernier a réussi à soulever 173 livres d'un seul bras et a fait ensuite 20 répétitions avec cette charge. L'ancien record est de 13 répétitions.

Les grands hebdos, Québec Express, 13 décembre 2006

François Catapan

Un dernier rendez-vous

Le Noël Victorien de la rue Saint-Jean offrira sa dernière journée d'activités ce dimanche 17 décembre de 11 h à 16 h.

Au nombre des attraits gratuits pour toute la famille, notons une pièce de théâtre interactive, des contes pour petits et grands, des amuseurs de rue, un cracheur de feu et des spectacles de patinage artistique. Saint-Nicolas et Mère Noël seront également de la partie et déambuleront sur la rue en offrant leur bénédiction aux passants.

Lors des deux premiers dimanches de l'événement, 17 000 visiteurs ont profité des activités offertes à la population.

«Nous sommes très heureux. Dans ces conditions, nous avons bon espoir d'être de retour l'an prochain», précise Isabelle Lalonde, de la Caisse populaire Desjardins de Québec, présentatrice de l'événement.



Mentions :

Le Soleil, section agenda, 2 et 3 décembre

Le Soleil, section agenda, 9 et 10 décembre

Le Soleil, section agenda, 16 et 17 décembre